
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR TADEU CALHEIROS

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  Indicação  à  Secretária  de  Saúde  do  Recife,  Sra.  Luciana  Albuquerque,  para
determinar o serviço de regularização de medicamentos para a farmácia e insumos para
laboratório da Policlínica Professor Arnaldo Marques (Av.  Dois Rios, s/n, Ibura, Recife/PE,
CEP 51230-000).

Dê-se ciência da decisão desta Casa e do inteiro teor desta Proposição ao responsável
pela Policlínica Professor Arnaldo Marques (Av. Dois Rios, s/n, Ibura, Recife/PE, CEP 51230-
000).

JUSTIFICATIVA

O presente Requerimento visa a atender à solicitação de profissionais e usuários do
Sistema  Único  de  Saúde  no  Recife,  a  fim  de  regularizar  o  estoque  de  medicamentos
(Benzetacil,  Adenosina,  anti-inflamatórios injetáveis,  Hidrocortisona e Bromoprida) para a
farmácia e insumos para laboratório da Policlínica Professor Arnaldo Marques.

Dando  continuidade  aos  trabalhos  do  nosso  mandato,  recebemos  a  denúncia  e
visitamos  a  Policlínica  Professor  Arnaldo  Marques,  no  dia  04  de  abril  de  2022.  Na
oportunidade, constatamos a falta de diversos medicamentos para a farmácia de unidade,
tais como: a) Benzetacil; b) Adenosina, que é utilizado para reverter ataques de arritmia; c)
anti-inflamatórios injetáveis;  d)  Hidrocortisona;  e e)  Bromoprida.  Importa esclarecer que,
desta lista, havia sim em estoque Hidrocortisona, mas com restrição de uso, dado que sua
quantidade era pouquíssima. 

Outrossim,  estava  em  falta  insumos  de  laboratório  para  a  realização  de  exames
dermatológicos na Policlínica.

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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REQUERIMENTO Nº 3867/2022
APROVADO
19ª Sessão Ordinária - 11/04/2022
HÉLIO GUABIRABA 
Presidente



CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR TADEU CALHEIROS

Vale lembrar que o desabastecimento de medicamentos e insumos já é considerado
um problema de saúde pública e representa obstáculo importante para a garantia do direito
à  saúde,  pois  pode ocasionar  problemas  no tratamento.  Dessa  forma,  é  inegável  que  a
carência em comento compromete o atendimento de qualidade do SUS no Recife.

Não obstante, é notória a presença e o envolvimento dos profissionais da odontologia
na busca por soluções e melhor atendimento aos usuários da Rede de Saúde Pública do
Recife.

Solicitamos,  portanto, o apoio dos nobres Vereadores desta Casa para a aprovação
deste Requerimento, em nome do bem-estar da população.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife,  06 de abril de 2022.

TADEU CALHEIROS
Vereador - Podemos 
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